



EDITORIAL

La Revista Administración Pública y Sociedad, publicación de difusión de las producciones del Instituto de Investigación y Formación en Administración Pública (IIFAP), dependiente de la Universidad Nacional de Córdoba, ha venido desde diciembre de 1987 acompañando la larga trayectoria del mismo con 16 números publicados de forma impresa hasta el año 2009.

Entre quienes nos interesamos por las problemáticas referidas al Estado y su relación con la sociedad, se cumple ahora con el anhelo de presentar la Revista APyS en formato digital, en consonancia con nuestra profunda convicción y compromiso de difundir, socializar e integrar nuestro trabajo cotidiano según la premisa de acceso e intercambio plural, abierto y gratuito del conocimiento: "La ciencia y sus resultados son un recurso público y social", tal como expresa el lema compartido desde la Oficina de Conocimiento Abierto de nuestra Universidad, quienes administran la plataforma de software libre Open Journal System en el que se publican todas las revistas de la UNC.

Profundizar la discusión respecto de distintos áreas de la política y la gestión pública, al tiempo que construir un espacio de referencia de la investigación científica, se constituye en nuestro principal objetivo al reunir esfuerzos conceptuales y/ o empíricos que aportan al campo de pensamiento del Estado Democrático de Derecho y su administración.

Repensar el rol del Estado y el papel de las fuerzas sociales resulta de gran importancia para generar una dinámica de producción intelectual y académica que dé cuenta del desafío que hoy, y según recientes palabras de Boaventura de Souza Santos- al recibir el Doctorado Honoris Causa en nuestra Casa de Estudios-, requiere de "...un pensamiento alternativo de alternativas. En un tiempo saturado de imágenes, vivimos en un tiempo sin imaginación".

En un escenario nunca suficientemente desmontado de hegemonía neoliberal a nivel mundial, pero (o quizás precisamente por eso) desde la firme convicción de la potencia de la historia, de las ideologías, y en especial, de las utopías, proponemos diversas secciones al interior de la Revista, orientadas a profundizar y polemizar respecto de las problemáticas que nos convocan.

Con el objetivo de presentar temas relevantes a nuestro campo de investigación y análisis, las secciones inician con un Dossier - que en este caso aborda contenidos vinculados a "gobernanza", concepto que pone en foco tanto las dinámicas de cambio y continuidad en torno a la definición de quién/es y cómo gobierna/n cuanto los criterios de representatividad política y legitimidad democrática.

En la sección Artículos, se reúnen trabajos basados en investigaciones empíricas y otras de corte ensayístico, en diversas áreas de las políticas públicas (educación, género, universidad, políticas sociales). La sección Informes Técnicos presenta otra faceta de las producciones de nuestro instituto, una descripción de la labor y resultados del trabajo de

consultoría y asesoramiento a municipios en temas de gestión. Finalmente las Reseñas incluyen el comentario de libros de recomendada lectura.

En este sentido, ponemos especial énfasis en invitar a investigadores y especialistas vinculados a las áreas de trabajo Estado democrático de derecho, Administración Pública y Políticas Públicas y Gestión a presentar artículos y colaboraciones, así como también observaciones argumentadas a los artículos publicados, que incluiremos próximamente en la sección Debates, con la intención de recuperar el ejercicio de la crítica como diálogo entre pares académicos. Sus contribuciones contarán con verificación de pertinencia y originalidad, y con evaluación doble ciego por pares académicos, suscriptos al Código de Ética Editorial APyS, que pueden ser consultados en la página web de la revista: <http://revistas.unc.edu.ar/index.php/APyS/index>

Finalmente, y como toda vez que se ve alcanzado un gran anhelo, las sensaciones se multiplican y entrecruzan, y de entre ellas, destaca la necesidad de agradecer a todos los que hicieron posible su cumplimiento: los integrantes del Equipo Editorial y colaboradores, los pares académicos que aceptaron la solicitud de evaluar los artículos con el sistema doble ciego, y los académicos de trayectoria que nos han apoyado al aceptar nuestra invitación para integrar el Consejo Académico de la Revista: Henri Acselrad (UFRJ), Gustavo Badia (UNMo), Daniel Cravacuore (UNQ), Cristina Diaz (UNR), Carlos La Serna (IIFAP UNC), Claudio Tecco (IIFAP UNC), Emilio Tenti Fanfani (UBA) y Norma Valencia (USP).

Equipo Editorial

Mgter. Graciela Santiago
Dr. Claudio Falavigna
Lic. María Fernanda Castelli
Mgter. Silvana R. Lopez
Dr. Mauricio Berger (Coordinador)

Colaboradores:

Mgter. Laura Miretti
Ing. Luis Oscar Rodriguez
Lic. Mauricio Menardi